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ATA N° CAR.0012/2022/DRG DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONCAM

Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se, via
conferência por internet, link h6ps://conferenciaweb.rnp.br/webconf/juliana-barbara-moraes , sessão esta transmi;da ao vivo
pelo Youtube link  h6ps://www.youtube.com/watch?v=Z4-MgEFR_6s a Direção-Geral do Câmpus Caraguatatuba, Juliana Bárbara
Moraes, presidente do conselho e os novos membros do conselho Biênio 2022-2024, representantes do segmento docente:
Roberto Costa Moraes, Nelson Alves Pinto e Ta;ane Roselli Ribeiro; Segmento técnico-administra;vo: Lislei Aparecido da Silva;
Segmento discente: Maria Vitória Ferreira de Almeida e Jonathan Campos Machado Perobeli; Segmento Gestão do Câmpus: Kalebe
Monteiro Xavier. Convidada: Beatriz de Barros Vianna Cardoso. A presidente cumprimentou a todos e declarou aberta a sessão pela
ordem do dia:1 Posse dos novos membros do Conselho; a presidente agradeceu aos conselheiros do novo biênio pela disposição e
compromisso com esta função de conselheiro que requer dedicação, tempo de estudo e diálogo com os pares aos quais
representam. A presidente ainda informa sobre a nova resolução do Conselho de Campus Resolução IFSP Nº 09/2022. A presidente
compar;lhou na tela o resultado do pleito e informou a vacância de 2 vagas no segmento técnico administra;vo, mesmo com as 2
prorrogações para candidatura no pleito; que conforme parágrafo único do art. 7º a presidente do conselho informa o nome da
servidora da CRA Luciana Jane Ferraz. Conforme Art. 3º inciso V apresenta os 2 representantes da gestão do campus DAA Gabriela
Mar;ns dos Santos e DAE Kalebe Monteiro Xavier. Designa atendendo ao art 19º §1 a servidora do apoio à direção Tamy Gedinia
como secretária do conselho. A presidente solicita aos membros a assinatura do termo de posse que será disponibilizado no suap,
lendo o termo aos novos conselheiros. Abrindo para contribuições, conselheiro Lislei ques;ona sobre a indicação da servidora
Luciana que conduziu o processo eleitoral, a presidente informa que a servidora não concorreu no pleito e a indicação foi realizada
posteriormente, ainda a presidente encaminhou a questão para o Jurídico antes de fazer a indicação. O conselheiro Nelson pede
maior par;cipação dos conselheiros externos. A presidente informa que já vinha sendo uma preocupação e que vai entrar em
contato com os membros para lembrar sobre a reunião. Dirimida as dúvidas, a presidente passa para a próxima pauta. 2. Definição
do Calendário de Reuniões e formato presencial ou virtual; A presidente informa que foi encaminhado aos novos conselheiros uma
enquete com proposta de dias de reuniões, entretanto não está com a proposta correta, informando que embasada no art.19º
propõe o calendário de reuniões ordinárias a cada 2 meses, observando que também há a possibilidade de reuniões extraordinárias
a qualquer tempo, quando for preciso. Conforme ques;onário apenas 11 membros responderam e solicita a par;cipação de todos
os membros. Pedindo a palavra o conselheiro Nelson informa que teve acesso aos seus horários de aula depois do encerramento do
ques;onário e reforça a importância da par;cipação dos membros suplentes que votam na ausência do ;tular. A presidente
agradece e informa que solicitará maior par;cipação dos conselheiros externos, lembrando-os via ligação telefônica ou whatsapp.
Terminada as considerações, passou para a próxima pauta 3 Resolução Norma;va nº 09/22 Novo Regimento dos Conselhos de
Campus, a presidente apresenta um compilado sobre a Nova Resolução de Regimento dos conselhos de campus Resolução nº
09/2022, de 16 de setembro de 2022, que vem colaborar com as atribuições e papel dos conselheiros do campus, a presidente faz
alusão a um consup do campus, apresentou o art 2º inciso 1º sobre as atribuições dos conselheiros, destacou o ar;go 25º sobre a
paridade de votos dos segmentos e a presidente finaliza reforçando seu compromisso por uma gestão transparente e democrá;ca.
Terminada a apresentação e considerações. Finalmente, a presidente deu por encerrada a sessão, da qual, eu, Tamy Gedinia
Teraoka Gonçalves Silva, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pela presidência e conselheiros via SUAP.
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